

LABORAL | 5 |

Doscientas personas se manifiestan en apoyo a los trabajadores de Fertiberia



SANIDAD | 11 |

El Rosell expedientará a quienes recibieron supuestamente sobornos de funerarias



PREMIO. La alcaldesa entrega el galardón a José Carlos Martínez. / ANTONIO GIL / AGM

El bailarín José Carlos Martínez recibió ayer la Medalla de Oro de la ciudad que no pudo recoger hace dos años

Un hijo pródigo de oro

J. A. ELGARRESTA CARTAGENA

«En Francia me tienen como si fuera adoptado. Allí dicen que soy francés de origen español, pero yo les digo que soy español y nacido en Cartagena» y una atronadora salva de aplausos sacudió el salón de actos del centro cultural Ramón Alonso Luzzy. José Carlos Martínez (Cartagena, 1969) se llevó la Medalla de Oro de la ciudad en la solapa del traje y el corazón de los presentes, en el bolsillo.

Lo de la medalla era como una asignatura pendiente. El Ayuntamiento aprobó su concesión hace dos años, pero cuando todo estaba preparado para que la recogiera, problemas laborales del propio bailarín lo impidieron. Ayer,



Martínez firma autógrafos a las alumnas de una escuela. / A. G. / AGM

«Dicen que soy francés de origen español y yo digo que soy español y de Cartagena»

Para la alcaldesa, es el único cartagenero «con la capacidad de volar»

El bailarín colabora en algunos actos organizados por asociaciones locales

por tanto, se saldó la cuenta. Y con creces.

El único cartagenero con «la capacidad de volar», como lo definió la alcaldesa, Pilar Barreiro, no estuvo solo. Con él asistieron al acto sus padres, **Asensio Martínez** y **Susana García**, amigos y familiares, así como una buena representación del mundo cultural de la ciudad, como el presidente de la comisión del Carnaval, **Luis Ramallo**, el maestro **Torres**, o el presidente de la Asociación de Amigos de las Bellas Artes y de las Letras, **ABAL**, **José Saura Hidalgo**.

Orgullo

La palabra que más repitió la alcaldesa durante la presentación del acto fue «orgullo». No en vano, el bailarín estrella del Ballet Nacional de la Ópera de París lleva el nombre de Cartagena por aquellos lugares a los que va. A los que va, y cuando vuelve, porque también son conocidas sus intervenciones en algunos actos organizados por asociaciones comprometidas con determinadas causas, como el comité antisida y otros colectivos.

Al agradecer la concesión del galardón, Martínez recordó que comenzó a bailar cuando tenía cinco o seis años –hay quien dice que nació bailando, ya que estaba atravesado en el vientre de su madre y tuvo que girarse para salir– en el pasillo de su casa, en el Barrio Peral. Un día, pasó su madre con la vajilla y, de un manotazo de José Carlos, la mitad de los platos saltaron por los aires y se hicieron pedazos. Martínez vuela solo, pero no olvida dónde tiene el nido.



«Veo que mis vecinos no me olvidan»

J. A. E. CARTAGENA

-¿Qué sensación tiene por la concesión y entrega de este galardón, aunque sea con dos años de retraso?

Tengo que decir que para mí es un premio muy especial, porque me lo da Cartagena. Es más especial que otros galardones que he recibido, porque éste viene de mis vecinos. Estoy muy contento por este premio, porque veo que mis vecinos no me olvidan.

¿De quién se acuerda en estos momentos?

Me acuerdo de todos los que han firmado las actas para que yo pueda recibir este premio. Y me acuerdo de Pilar Molina, que es la persona que me introdujo en el ballet.

¿Le gustaría dedicar este premio a alguien en especial?

Sobre todo a ella, y a mis padres, que hicieron un gran esfuerzo para que yo pudiera ir al extranjero, solo, para completar mis estudios de danza. Pusieron toda su confianza en mí. A ellos les corresponde una buena parte de esta medalla. También me gustaría recordar a José Ferrán, que fue mi profesor español en la escuela de Cannes y que falleció el año pasado. Él fue quien me enseñó a bailar.



COLEGIO LA VAGUADA Centro Concertado

Avenida La Española nº 48, Canteras - Cartagena.
Teléfono y Fax: 968 12 65 42 - 968 31 15 22.
E-mail: lavaguada@terra.es

- Educación Infantil (3-4-5 años).
- Educación Primaria.
- Educación Secundaria Obligatoria (1º, 2º, 3º y 4º ESO).

- Educación Infantil (2 años). Privado.
- Bachillerato (Cuota mensual 18 € - 3.000 Ptas.)
Ciencias de la Naturaleza y de la Salud
Humanidades y Ciencias Sociales

- Ciclos Formativos
Gestión Administración

SERVICIO DE COMEDOR

SOLICITUD DE ADMISIÓN EN TODOS LOS NIVELES DEL 15 DE ABRIL AL 7 DE MAYO